

PERS

BHABINKAMTIBMAS DESA WALURAN LAKUKAN SAMBANG DAN KOORDINASI HARKAMTIBMAS MENJELANG PILKADA 2024

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Oct 9, 2024 - 14:46



Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Aipda Ari Sadiana, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System POLRI. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Batu Namprak, Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, wilayah hukum Polsek Ciracap, Polres Sukabumi.

Pada pukul 10.00 WIB, Aipda Ari Sadiana menyambangi warga Desa Waluran dan berkoordinasi terkait Kamtibmas. Melalui dialog dan silaturahmi, ia memberikan himbauan kepada masyarakat untuk mendukung terciptanya suasana Pilkada yang damai dan kondusif. Dalam pesannya, Aipda Ari menekankan beberapa poin penting:

1. **Kerjasama dengan Tokoh Agama**
POLRI bersama tokoh agama secara aktif melaksanakan kegiatan pre-emptif dan preventif melalui patroli, safari dialogis, serta ceramah, guna menghimbau masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban selama masa Pilkada.
2. **Dukungan untuk Pilkada Damai 2024**
Masyarakat diimbau untuk mendukung penuh pelaksanaan Pilkada yang damai dan kondusif, dengan menghindari penyebaran hoaks, politisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.
3. **Pencegahan Gangguan Kamtibmas**
Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau melalui hotline 110 jika menemukan adanya potensi gangguan keamanan di lingkungan mereka.

Kegiatan sambang ini berjalan dengan lancar dan situasi tetap kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap POLRI, khususnya dalam rangka menjaga stabilitas menjelang Pilkada 2024.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.I.P menyampaikan apresiasi atas kerjasama masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. "Kami harapkan warga tetap waspada, jangan mudah terprovokasi, dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk menciptakan Pilkada yang damai," ujarnya.